

# L'Appel

Journal L'Appel, membre du groupe Québec Hebdo > Communauté

## Un océan de connaissances à l'école Fernand-Seguin

[Charles Lalande](#)

Publié le 19 septembre 2015



*Les élèves de l'école Fernand-Seguin ont débuté leur année scolaire sous le thème Un océan de connaissances. (Photo gracieuseté)*

Tous les élèves de l'école Fernand-Seguin ont eu l'occasion de parfaire leurs connaissances scientifiques et générales de l'univers marin lors d'ateliers offerts par la Bibitte mobile. Pierre-Olivier Ouellet a animé cette conférence qui a permis d'inaugurer le thème de l'année scolaire 2015-2016 : *Un océan de connaissances*. Les étudiants ont eu la chance d'observer des coquillages, des fossiles et des insectes. Ils ont également découvert plusieurs poissons et mollusques. Certains d'entre eux ont manipulé un serpent et un homard. Finalement, les jeunes enfants ont découvert les rudiments de la plongée sous-marine.

**Journal L'Appel, membre du groupe Québec Hebdo**

### Circulaires à proximité

Code postal



[VOIR TOUS](#)

[PLUS DE CIRCULAIRES](#)

Propulsé par

